

FRANÇOIS ET JACINTHE MARTO

LES BERGERS DE NOTRE-DAME

La Vierge leur apparaît
durant 6 mois.

Petit il écourtait
les dizaines de
chapelet pour
aller jouer.
Mais après avoir
vu la Vierge il
commença à
en dire plusieurs
par jour !

Dernière de onze enfants
avec son frère, elle garde
les moutons. C'est elle
qui parlera en premier
des apparitions

Il était doux
avec les
animaux qu'il
gardait, et même
quand on se
moquait de lui.

Elle a été
à l'école sur
les conseils
de la Vierge.

« J'AIME TELLEMENT LE SEIGNEUR ET
LA VIERGE MARIE QUE JE NE ME LASSE PAS
DE LEUR DIRE QUE JE LES AIME. »